

校長室の窓から

長門市立深川中学校

校長室だより

2022.1.21 No.37

全国的にオミクロン株が拡大しています。予防の再確認！ 大切な時期、予防に努めよう

全国で新型コロナウイルスのオミクロン株の感染拡大が広がっており、この時期、3年生の受験や3学期の行事に影響が出ないように予防に努めることが大切です。今回は、新型コロナウイルス感染予防について、今一度、生徒や保護者の皆様に確認していただきたいことを次のようにまとめてみました。

1 自分がウイルス保有者かもしれない、人に感染させないという考えで行動しよう！

「自分が感染しないためにマスクをするのではなく、人に感染させないためにマスクをしているのだ。」このような考え方で行動すると、マスク以外の予防もしっかりとできるようになります。感染予防の行動は、自分のためでなく、人への思いやりの行動です。

2 学校内で濃厚接触者にならないように気をつけよう！

- 濃厚接触者には、①陽性者の同居家族、②陽性者とノーマスクで1m以内15分以上の会話をした者などが該当します。濃厚接触者になると、10日間の健康観察期間中に検査が求められ、自宅待機が原則となります。
- 上の②のような「ノーマスクで近距離の会話」がなければ、感染のリスクも低くなり、濃厚接触者にはならないということになります。

3 安心・安全な時間とリスクのある時間や行動を知り、軽率な行動を慎もう！

■学校生活で比較的安心・安全な時間

- 教室内での授業時間……全員マスクを着用しており、換気や距離が配慮してあるから
- 休憩時間……全員マスクを着用しており、手指消毒を奨励していることから
- 給食時間……黙ったまま全員が前を向いて食べているから（片付けを優先し、残食も認めています）
- 登下校中……原則マスクを着用しており（冬季は熱中症の心配がないため）、屋外であることから

■学校生活で一人ひとりが気をつけていきたい時間

- アクティブな学習をする時間……リコーダー練習、体育実技、近距離でのペア学習等
- 部活動の時間（前後を含む）……マスクを外す練習や休憩時間の節度のない行動等
- 給食終了や歯磨きの時間……早く食べた後のおしゃべりや友達と近距離での歯磨き等

■家庭生活で一人ひとりが気をつけたいこと

- 家に戻ったら手洗いや手指の消毒をすること
- ノーマスクのまま友達の家に行ったり遊んだりしないこと
- 毎日の検温や健康観察を確実にすること

※小学校では、児童クラブ等での感染予防のために下校時にも健康観察をしています。



4 感染した人等に対する差別や偏見は、絶対に許されません！！

うわさなどに惑わされず、思いやりの気持ちをもって互いの人権を尊重しましょう！